



Enpresak

Renfe penaliza a Talgo con 80.000 euros al día por el retraso en la entrega de trenes

()

Se trata de un retraso en la entrega de los trenes de alta velocidad S-106, conocidos como Avril, y por el que ya le ha reclamado 166,6 millones (50 millones de ellos por lucro cesante)

Liberty Media, dueña de F1, compra la española Dorna, dueña de MotoGP, por 4.200 millones

(Europa Press RSS)

El conglomerado de medios y entretenimiento Liberty Media, propietario de los derechos de la Fórmula 1, ha llegado a un acuerdo con Bridgepoint y Canada Pension Plan Investment Board para adquirir la compañía española Dorna Sports, titular exclusivo de los derechos comerciales del Campeonato Mundial de MotoGP, con una valoración de 4.200 millones de euros.

ACS y Abertis recibirán una compensación de 1.600 millones por la 'nacionalización' de su autopista texana

(Expansion)

ACS, a través de su filial Iridium, y su participada Abertis podrían recibir una compensación de 1.731 millones de dólares (1.613 millones de euros) por la terminación anticipada por parte del Estado de Texas de su contrato para la operación de la autopista SH-288. $\text{€} \rightarrow \text{\$}$

Puente estudia acudir a la CNMC por las prácticas desleales de Ouigo, que cree que tendrá que subir precios

(Europa Press RSS)

El ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, Puente, ha afirmado este lunes que está estudiando distintas fórmulas, incluso acudir a la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC), por las prácticas profundamente desleales de la francesa Ouigo en los corredores de alta velocidad donde opera y en los que compete con otros operadores, como Renfe e Iryo.

Orange-MásMóvil empieza a operar con 15 marcas y sin variar las tarifas

(ABC)

La 'joint venture' entre Orange España y MásMóvil empieza a operar estos días manteniendo sus 10 marcas nacionales y otras 5 regionales, así como sus respectivos precios y ofertas, según han confirmado a ABC fuentes de ambas compañías. Nace así el nuevo líder del mercado español en líneas de telefonía móvil, en cuota de este negocio y en la de banda ancha minorista, superando la histórica hegemonía de Telefónica/Movistar. A nivel nacional, la filial de la francesa Orange conserva de momento su propia marca, así como las de Simyo y Jazztel; y la española MásMóvil mantiene esta marca y seis más: Yoigo, Pepephone, Lyca, Virgin, Llamaya y Lebara.

Ford espera las ayudas del Perte para definir el futuro definitivo de Almussafes

(El periódico)

La multinacional automovilística Ford está a la espera de las ayudas del segundo Perte para definir el futuro definitivo de Almussafes.

La vasca BM se expande fuera del norte y tendrá un centenar de súper en Madrid en 2026

(ABC)

BM, la cadena de supermercados del grupo Uvesco , tiene claro su propósito: salir de su zona cómoda, el norte de España, e incrementar su expansión por el centro del país, con el foco puesto en Madrid . Es aquí donde la compañía cerró una operación en 2017 para hacerse con la cadena Gigante y sus 16 supermercados; donde se quedó con 12 tiendas de Condis en 2021 -en una operación cerrada con La Despensa-; y es aquí también donde acaba de adquirir el grupo madrileño Hiber, con 31 tiendas en la comunidad que vestirá con su marca.

Clialia ingresa más de 250 millones y diversifica su negocio

(Expansion)

La 'proptech' española aumentó un 4,2%, hasta superar los 250 millones, tras vender 1.400 viviendas el pasado año y lanzar nuevas divisiones para terceros.Á,Á

Hacienda inyectó 500 millones a la Sepi para su entrada en Telefónica

(Expansion)

El paquete accionario del Gobierno en Telefónica tiene un valor de casi 716 millones de euros.

Dominion eleva su autocartera por encima del 3%

(Europa Press RSS)

Global Dominion ha elevado su autocartera al 3,009% del capital social del grupo desde el 1,01% anterior, según la información remitida este lunes a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

La empresa rescatada Duro Felguera pierde 21,8 millones en 2023 y eleva su deuda en pleno proceso de reestructuración interna

(ABC)

Duro Felguera ha salvado el primer trámite necesario para garantizar su supervivencia, la entrada de nuevos accionistas, pero aún está lejos de alcanzar la estabilidad que necesita para tener viabilidad a medio plazo.

Wanda cierra la venta del 60% de su filial de centros comerciales por 7.800 millones de euros

(Expansion)

El conglomerado chino Dalian Wanda oficializó la venta del 60% de su subsidiaria de gestión de centros comerciales a un grupo de inversores por unos 60.000 millones de yuanes (7.818 millones de euros), cumpliendo así con un acuerdo firmado en diciembre.

Seat prevé ensamblar 519.800 vehículos en Martorell en 2024, un 17% más que el año pasado

(El periódico)

Seat prevé producir 519.800 vehículos en su planta de Martorell (Barcelona) este 2024, una cifra que supone un 17% más que el año pasado y que está también por encima de las unidades ensambladas en el año previo al impacto de la pandemia.



Ekonomia

Planas anuncia 700 millones en créditos ICO y medidas fiscales para aplacar la crisis del campo

(ABC)

El Gobierno ha presentado a las organizaciones agrarias un documento con 43 medidas, entre ellas créditos ICO por valor de 700 millones de euros, reforzar la AICA y medidas fiscales, con las que se pretende dar respuesta a las demandas de agricultores y ganaderos con el objetivo de alcanzar un acuerdo y poner fin a las movilizaciones del campo de los últimos meses.

La subida del IVA del gas al 21% encarecerá unos 50 euros anuales la factura en el mercado libre

(Europa Press RSS)

La subida del IVA al 21% en el gas natural que entra en vigor a partir de este mes de abril supondrá un encarecimiento medio de la factura de 4,12 euros al mes en el mercado libre, lo que representa cerca de 50 euros al año, según datos de Kelisto.es.

El 14% de los coches de Europa se fabrican en España, pero los 'made in China' crecen un 45%

(Expansion)

Los coches fabricados en China representan el 4% de las matriculaciones europeas y ya superan a los fabricados en Italia, Corea del Sur, Marruecos y Rumanía. Uno de cada cinco eléctricos se fabrica en China. Leer

El precio medio de la electricidad de marzo, 21,5 euros el MWh, es el más bajo desde 2020

(ABC)

Las borrascas que han cruzado nuestro país este mes, como lo está haciendo estos días Nelson , son las principales culpables del desplome de los precios de la electricidad, ya que ocasionan que los parques eólicos funcionen a toda máquina, lo que provoca un descenso de los precios.

Las bajas laborales cuestan un 20% más de lo previsto y obligan al Estado a movilizar 2.400 millones más de Presupuesto *(ABC)*

Tal es el nivel de desbordamiento del gasto en las bajas laborales causadas por los trabajadores en los últimos años que el mismo presupuesto de la Seguridad Social da cuenta de las maniobras que el Ejecutivo ha tenido que ir realizando recurrentemente para poder cubrir el exceso de gasto en esta partida sobre los niveles previstos.

India suplanta a China como el motor económico y bursátil de Asia en la nueva década *(El Economista)*

China está perdiendo peso como el líder indiscutible de los mercados emergentes e India, su histórico rival en bolsa, en el plano macroeconómico y en el frente territorial, está aprovechando su debilidad para intentar suplantarla y convertirse en el motor económico de Asia, la región de mayor crecimiento y población de los mercados emergentes.

Europa deja al Gobierno en entredicho tras fallar en contra de la indemnización por despido *(El Correo Digital)*

El comité comunitario de Derechos Sociales da la razón a UGT y abre la puerta a cambios en la legislación para encarecer el coste del despido

España tiene la tasa más alta de sobrecualificación de la Unión Europea *(ABC)*

El 35,8% de la población española tiene estudios obligatorios como máximo (frente al 20,5% en la UE), el 41,1% tiene una titulación superior (frente al 34,3% en la UE) y un 23,1% cuenta con estudios postobligatorios no terciarios (frente al 45,2% en la UE), destacando las cifras de formación profesional (10% en España, 35,3% en la UE). Estas cifras, que recoge el informe de la fundación Conocimiento y Desarrollo (CYD) 2023 constata la muy diferente distribución de la población por nivel de estudios en España respecto a la Unión Europea.

El PIB de Estados Unidos se desacelera y cierra con una expansión del 0,8% el cuarto trimestre de 2023 *(Europa Press RSS)*

El Producto Interior Bruto (PIB) de Estados Unidos registró en el cuarto trimestre de 2023 una expansión del 0,8%, cuatro décimas menos que el crecimiento del 1,2% que se registró en el trimestre anterior, según la tercera y última estimación publicada este jueves por la Oficina de Análisis Económico del Departamento de Comercio.



El crédito a familias cae en febrero un 2%, hasta 677.961 millones

(El periódico)

El crédito concedido por las entidades financieras a las familias e instituciones sin ánimo de lucro residentes en España cayó un 2% en febrero de 2024 respecto al mismo mes de 2023, hasta los 677.961 millones de euros, mientras que la **financiación a las empresas descendió un 1,4%**, hasta 919.954 millones de euros, según los datos publicados este lunes por el Banco de España.

La banca de inversión sale de la parálisis con un alza del 21% en las comisiones

(Expansion)

Los ingresos globales se acercan a los 14.000 millones gracias al impulso de los bonos. JPMorgan lidera el repunte y UBS sigue en caída en el primer trimestre.

El BCE sigue sin bajar los tipos de interés y el euríbor volverá a subir en marzo sobre el 3,72%

(El Economista)

La esperada caída del euríbor no termina de llegar. A falta de confirmarse el dato definitivo de marzo, la evolución del indicador a lo largo del mes apunta a un nuevo incremento. El euríbor a un año cerrará sobre el 3,72%, lo que supone un nuevo repunte respecto a los meses previos y su mayor nivel desde noviembre del año pasado. Esto implicará a un nuevo encarecimiento de las hipotecas, aunque este será moderado.

El capital riesgo coge temperatura con operaciones por 3.300 millones

(Expansion)

El mercado español de 'private equity' se reactiva tras un año para olvidar, gracias a Prosur, Monbake, Plenoil y Terrats. Las operaciones en cartera suman más de 14.000 millones. Leer

Henko Partners levanta 100 millones con su segundo fondo

(Expansion)

Henko Partners, fondo español de capital riesgo fundado en 2021, ha levantado 100 millones de euros en el primer cierre de su segundo fondo de capital riesgo, que seguirá la estrategia de su antecesor e invertirá en pequeñas y medianas empresas en España y Portugal para impulsar su internacionalización.Ã,Ã

Rakuten integrará sus negocios de banca y fintech en un solo grupo

(Europa Press RSS)

La empresa tecnológica y de comercio electrónico Rakuten ha confirmado este lunes que planea integrar todos sus negocios fintech, incluidos los de banca, tarjetas, valores y seguros, en un solo grupo, en una reorganización que podría completarse para el próximo octubre.

Santander amplía la oferta de productos no financieros en su boutique y simplifica el proceso de compra

(Europa Press RSS)

Santander ha introducido una serie de mejoras en su boutique de productos no financieros que pasan por ampliar las referencias del catálogo, la simplificación del proceso de compra y permitir la venta de dispositivos antiguos.



Lloyd's estima un coste récord en seguros del accidente en Baltimore al rondar los 3.000 M ()

Por cuenta de los perjuicios físicos, la muerte de al menos seis personas, los daños sobre el cargamento y, sobre todo, el valor del puente en sí mismo

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_eu.pdf